

SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon

LA FRATERNITÉ ? UNE DEMI-JOURNÉE À LA PRÉFECTURE POUR LA CONCRÉTISER

Voulant décliner le mot " Fraternité " qu'il emploie souvent dans ses interventions, officielles comme privées, le préfet Pascal Mailhos a organisé, le 6 juin, une journée Fraternité. Ouverte à une vingtaine d'organismes professionnels et associatifs chargés de la formation, de l'emploi et de l'insertion, elle a accueilli plus de 500 jeunes dans les salons de la préfecture. La mise au point d'une plateforme informatique des demandes et des offres en matière de conseils et d'aides concrètes, dont par exemple le tutorat ou le parrainage, a été présentée et saluée par tous les participants. Parmi ceux-ci figuraient les Ordres républicains. Une présence demandée et acceptée, dans la mesure où déjà bien engagés dans des actions au profit de la jeunesse, les membres des sections départementales de ces Ordres peuvent entraîner d'autres citoyens à le faire. Pour notre section, huit sociétaires se sont relayés pendant trois bonnes heures.